

03:26 PM - 17 de Marzo de 2021

Asamblea de Santander no quiere hablar con Ecopetrol de Fracking

El periódico local Vanguardia contó hoy que Ecopetrol le pidió a la Asamblea de Santander una cita el próximo viernes para socializar su proyecto Kalé en Puerto Wilches, Santander. Ese es el primer piloto de fracking que ya está andando, concretamente en el levantamiento de información ambiental para solicitar el permiso a la Anla para operar. Con seis de once votos en contra, la Asamblea rechazó la propuesta.

La solicitud se da justo dos días después de que la Asamblea aprobara un debate de control político sobre las implicaciones que tendría la puesta en marcha de los pilotos de fracking en la región, el próximo 20 de abril. Algunos de los diputados que lo están impulsando están abiertamente en contra de esa práctica.

En [este hilo](#) les contamos cómo está el ambiente en Puerto Wilches, municipio del magdalena medio santandereano, en torno al piloto de fracking.
